



*Palabras de bienvenida del Presidente de la AFESE al Señor Embajador Patricio Zuquilanda,
Ministro de Relaciones Exteriores*

Quito, 8 de agosto del 2003

**Distinguidos señores Subsecretarios y autoridades de la Chancillería
Apreciados Compañeras y compañeros**

La Asociación de Funcionarios y Empleados del Servicio Exterior Ecuatoriano –AFESE- se caracteriza por su vocación de servicio a los más altos intereses del país, de la institución y de sus asociados.

Han sido normas de gestión permanentes la defensa de la carrera diplomática y de la carrera del personal auxiliar, ambas parte integrante del Servicio Exterior de la República. Así mismo, es su misión la búsqueda de una mayor eficiencia de trabajo y la defensa de los derechos de los miembros en orden a obtener estabilidad de funciones, promoción justa y remuneración adecuada. Para el logro de estos fines es imprescindible mantener y exigir respeto a la legislación vigente, estableciendo certeza jurídica para el adecuado desenvolvimiento de quienes prestamos servicio en el Ministerio de Relaciones Exteriores.

El fortalecimiento institucional, así concebido, es tarea de todos y cada uno de quienes conformamos esta noble Institución.

Por ello, la AFESE valora la designación del señor Embajador de Carrera Patricio Zuquilanda Duque como Ministro de Relaciones Exteriores pues, consideramos, que el conocimiento y experiencia de un diplomático formado a lo largo de más de 33 años de funciones --quien ha ejercido en dos ocasiones la Presidencia de la Asociación--, permitirá encontrar a un Canciller preparado para el reto de la dirección de las relaciones internacionales y, al mismo tiempo, capacitado para brindar soluciones institucionales.

La Asociación aprecia en alto grado la iniciativa y deferencia del señor Ministro, quien en la mañana del día de hoy invitó a la Asociación, a definir un agenda de trabajo interno basado en un trabajo mancomunado, armonioso y desinteresado que entre los principales objetivos plantea: impulsar la reforma parcial de la Ley Orgánica del Servicio Exterior –LOSE-; fortalecer la gestión de la Academia Diplomática “Antonio J. Quevedo” para la capacitación y especialización del Servicio Exterior, necesarios para elevar los niveles de eficiencia en favor de los altos intereses nacionales; formular un Plan de Carrera, Rotaciones y Traslados, transparente, ecuatoriano y justo; apoyar los esfuerzos de la Asociación para propiciar un ambiente apropiado de trabajo, reforzando los seguros de salud y vida, nuestros consultorios médicos y el programa de jubilación, todos ellos actualmente nutridos gracias al aporte individual de cada uno de nosotros; generar propuestas que permitan valorar y aprovechar, en actividades concretas, la experiencia de funcionarios diplomáticos que actualmente se encuentran en el servicio pasivo; y, ante todo, defender la legislación vigente y respetar la carrera.

Queridos y apreciados compañeros, los planteamientos enunciados son aspiraciones permanentes que hoy encuentran un interlocutor comprometido para el logro de todas y cada una de ellas.

Por lo expuesto, es grato para la Asociación de Funcionarios y Empleados del Servicio Exterior Ecuatoriano –AFESE- saludar a un ilustre miembro como es el señor Embajador de Carrera Patricio Zuquilanda Duque, deseándole éxito en sus altas funciones y comprometiendo nuestro total apoyo a la línea de acción brevemente expuesta en párrafos anteriores.

La AFESE es una entidad institucional en la cual usted, señor Ministro, encontrará la más decidida y honesta aliada en su gestión, seguro que la misma estará determinada por el respeto de la Ley y la carrera del Servicio Exterior.

Señor Canciller, bienvenido a casa.

